

CCOO propone al banco mejorar las aportaciones al Plan de Pensiones

CCOO hemos enviado una propuesta al Banco en la que pedimos una negociación para reducir las diferencias existentes en las aportaciones al Plan de Pensiones de empleados que realiza el Banco. Nuestra propuesta, fruto de un estudio exhaustivo, tiene como objetivo reducir esta brecha para garantizar una mejor pensión complementaria, incrementando la aportación para el colectivo que sólo recibe la de enero (818,95€).

Esperamos que la Dirección sea receptiva a esta propuesta, y así poder llegar a un acuerdo satisfactorio.

2,75%

Sustituir la aportación anual de enero por un porcentaje del 2,75% sobre salario pensionable, con un mínimo de 818,95€ para quienes sólo perciban esta aportación.



Accede a la propuesta aquí

CCOO también pedimos que el Banco nos adelante las dos aportaciones pendientes para toda la plantilla, suspendidas los años 2014 y 2015.

